
«Полюбите свою профессию с первого курса – и
все в вашей жизни будет складываться хорошо»
– ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко

Сегодня,  накануне  майских  праздников,  в  Донбасской  национальной  академии
строительства и архитектуры состоялась встреча и неформальная беседа студентов и
школьников с представителями Народной милиции ДНР и ректором ДонНАСА.

Стоит  отметить,  что  это  становится  хорошей  традицией,  которую,  возможно,
подхватят и другие ВУЗы нашей страны – ведь это уже вторая подобная встреча.
Первая состоялась 26 марта, и в ней приняли участие студенты академии и учащиеся
школы №18 города Макеевки.

Сегодня же двери ДонНАСА гостеприимно распахнулись не только для наших студентов
и учеников 18-й макеевской школы, но и для студентов ВУЗов Донецка: Донецкой
Академии гражданской защиты МЧС, Академии управления при Главе ДНР, Донецкого
национального технического университета и Донецкого национального университета
экономики и торговли имени М. Туган-Барановского. Общее число гостей встречи
составило более 140 человек.
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Ведущей мероприятия, как и в прошлую встречу, была учитель начальных классов
школы №18 города Макеевки Надежда Юрьевна Коденкова. Надежда Юрьевна несколько
лет  руководит  проектом  «Школа  победителей»,  в  котором  участвуют  ученики,
желающие  передать  что-то  бойцам  на  фронт.



В начале встречи ученики пятого класса школы №18 зачитали стихотворение «Майор
привез мальчишку на лафете…», напомнив каждому из нас о тех бедах, которые
приносит война.

Но все же, официальное право открыть встречу было дано ректору ДонНАСА Николаю
Михайловичу  Зайченко.  Он  отметил,  что  очень  рад,  что  такие  патриотические
общения становятся доброй традицией ДонНАСА, поприветствовал наших гостей из
других  ВУЗов  и  выразил  надежду,  что  другие  учебные  заведения  Республики
подхватят  эстафету  проведения  этих  встреч.



Первый вопрос из аудитории также был задан Николаю Михайловичу. Его спросили о
том, как так вышло, что он стал строителем, преподавателем, а теперь и ректором.
Аудитории было интересно знать, как он выбрал свою профессию. Вот, что ответил
Николай Михайлович:

«Будучи школьником, у меня не было даже мысли о том, что я когда-нибудь
буду преподавать… Но если вы полюбите свою профессию с первого курса, все в
вашей жизни будет складываться хорошо». 

Вторым человеком, которому предоставили слово, был  Эдуард Александрович Басурин
– представитель главы ДНР по вопросам социальной защиты военнослужащих при
Народном Совете, пресс-секретарь военного командования ДНР.

Эдуард Александрович, отвечая на вопрос о том, что его мотивирует по жизни,
заметил:

«Чувство долга заставило меня стать тем, кто я есть».

Затем Надежда Юрьевна прочитала стихотворение «Горловская старушка», написанное
военным корреспондентом, бывшим ведущим донецкой радиостанции «Комета» Ринатом
Айгистовым.

Он ответил на провокационный вопрос аудитории о том, почему мы проигрываем
информационную войну. Ответ был такой:

«Мы  ее  не  проигрываем.  Просто  у  нас  меньше  ресурсов  для  того,  чтобы
прорывать информационную блокаду, чем у наших противников. У них больше
людей, больше сайтов, больше финансовых возможностей. Но при нашем ресурсе



мы достойно держим удар».

Задавалось много вопросов о том, почему так мало сведений известно о жизни
бойцов  на  передовой,  их  подвигах.  Студентами  отмечалась  важность  этой
составляющей патриотического воспитания – героизация тех, кто сейчас защищает
наше будущее. Спрашивали об отношении к призыву в армию, и даже о личном –
свободном времени, досуге, семьях. Николай Михайлович говорил о том, как важно
для выпускников знать, что после получения диплома они нужны своей стране, об
уверенности в завтрашнем дне и о важности дальнейшего развития Республики.

Подводя итоги встречи, ректор академии пожелал мирного неба всем нам и
скорейшей победы, ведь, как отметил в ходе встречи Эдуард Александрович
Басурин,  «Нам повезло, что на наших глазах делается мировая история, но
нам не повезло, что это происходит на нашей земле».


